

DEMANDE D'OFFRES À COMMANDES
POUR
SERVICES DE COUNSELLING AUX CADRES SUPÉRIEURS

Questions et Réponses #2

Question 1: À la page 25, à l'annexe D – Énoncé des travaux, section 4.0 – Tâches/portée, la phrase suivante indique « *Services de counselling directs et indirects aux cadres supérieurs (consultez l'annexe G - Base de paiement pour connaître la distinction entre les services directs et indirects).* ». Il n'y a pas de distinction fournie à l'annexe G. Est-ce qu'une structure de frais distincte est requise pour les services directs et indirects?

Réponse 1 : Tel qu'indiqué à l'annexe G, les soumissionnaires doivent proposer un taux horaire ferme tout compris (taxes applicables exclues), qui ne dépasse pas le taux horaire maximum précisé. La référence aux services de counselling directs et indirects aux cadres supérieurs a été supprimée de la DOC (veuillez consulter la modification de la DOC #3).

Question 2: Il y a un énoncé dans la DOC ainsi qu'à l'annexe G qui précise que les soumissionnaires peuvent « remplir et intégrer » l'annexe G à leur soumission financière. Est-ce que les soumissionnaires doivent inclure d'autre information dans leur proposition financière?

Réponse 2 : Non.

REQUEST FOR STANDING OFFER

**For
EXECUTIVE COUNSELLING SERVICES**

Questions and Answers #2

Question 1: On p. 26, Appendix D – Statement of Work, section 4.0 – Tasks, the following is stated: Direct and Indirect Executive Counselling Services (See Appendix G - Basis of Payment for distinction between “Direct Services” and “Indirect Services”). There is no distinction provided in Appendix G. Is a separate fee structure required for direct and indirect services?

Answer 1 : As indicated in Appendix G – Basis of Payment, bidders are to indicate, in their financial proposal, their firm all-inclusive hourly rate (exclusive of applicable taxes). This hourly rate must not exceed the maximum hourly rate. The reference to direct and indirect executive counselling services has been removed from the RFSO (please see RFSO Amendment 3).

Question 2: There are statements in the RFSO as well as in Appendix G that indicate this completed Appendix G may be submitted "as part of a financial proposal". Are bidders required to include additional information in their financial proposal?

Answer 2: No.